

Video 4: How can YOU influence public policy? Comment pouvez-VOUS influencer les politiques publiques?

ENGLISH TRANSCRIPTION

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hi, my name is Sara-Christine, and I'm the host of this Action Canada series on public policy.

Action Canada is a program for emerging leaders interested in public policy. These emerging leaders come from all over the country, from different backgrounds and in all kinds of jobs.

In this video, Action Canada Fellows are going to explain how YOU can have an influence on public policy. But first, here are a few ideas from me. Start by figuring out what issues matter to you and learn more about them. Read or watch the news. Inform yourself through books, magazines, or other expert sources. Talk to people who are also interested about the issue. See if you can volunteer or work for an organization that works on the issue. See if you can have an influence on the issue by writing to your elected official, informing people or trying to organize action around the issue like a petition or a protest. Attend a public dialogue on the issue, for example, a public consultation.

Here are a few ideas of how you can influence public policy. Action Canada Fellows have more ideas for you!

Catherine Maurice: Spokesperson

I am certain that everyone can think of an issue for which they are very passionate, where they have an interest. So perhaps it would be on this issue that it would be good to start getting informed, to read, maybe even seek out different points of view. And this is a good starting point to potentially come to have a public policy afterward.

Ian Van Haren: Expert on Immigration

First, I think it's you know to be open to understand what's going on reading the news, engaging in conversations, talking to people who are involved in finding solutions or involved in political spaces, involved in advocacy organizations to understand what's happening. And then in those conversations say, what can I do here? Currently, I'm the director of a non-profit organization that does some public policy advocacy work in the space of migration and refugee issues. And I get e-mails from young people saying, how can I become involved? Can I volunteer? I think that's a great first step.

Deanna Matthews: Nonprofit Leader

What challenges do you see or what are things that you just are curious about learning? Are you interested in farming or agriculture, or are you interested in sports and different ways that you can get involved on national teams or I'm interested in what's happening overseas maybe and internationally? What are communities doing in Australia to combat climate change? So, if you have a question or something that you're wondering, I just talk to people who are in those fields, talk to friends or family members or random people on the street about what they're interested in and follow that curiosity is, I think, a way to kind of get yourself to public policy.

Sakariya Ahmed: Product Manager

When I got involved in the local city planning process, I learned like there are planners that are at your local library there. Toronto has this thing called planners in libraries, and there was on Thursdays or something, and this was the person that was making decisions on how much funding your Community Centre got or like how many bus stops are in your area or how the TTC connects. And I kind of slowly realized none of these decisions were just made: your bus stop, the speed bumps, all of these things not only exist in your environment, but you can change them. You can advocate for a new speed bump; you can advocate for a new stop sign. And as I saw my landscape in my community change quickly, I think those were very visceral effects affecting my life every day that I was like, okay, wow, someone made this decision and why have I not been part of that process? And getting involved in that process kind of showed me how I can use my voice.

Leslie Muñoz: Strategist

As a 17-year-old, there's so many different ways, you know, on a kind of micro scale. You can write to your MP, you can write to your MPP, you can get involved in politics, you can get involved at the riding association level. You can also go to town halls. If your MP or MPP, someone is having a town hall; attend, check it out, go to the city council. Those are all different ways that you can kind of participate in the policy making process. And I also want to just comment that the protests, you know, like if you want to go, if you care about something; organize a march, organize a campaign, do something. Even social media, all those are relevant venues through which we can kind of inform the discussion and move the needle.

TRANSCRIPTION FRANCAISE**Sara-Christine Gemson : Directrice générale d'Action Canada**

Bonjour, je m'appelle Sara-Christine et je suis l'animatrice de cette série d'Action Canada sur les politiques publiques.

Action Canada est un programme pour les leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques. Ces leaders émergents proviennent de partout au pays, sont de différentes origines et travaillent dans toutes sortes d'emplois.

Dans cette vidéo, des fellows d'Action Canada vont vous expliquer comment VOUS pouvez influencer les politiques publiques. Mais d'abord, voici quelques idées de ma part. Commencez par déterminer les questions qui vous tiennent à cœur et renseignez-vous à leur sujet. Lisez ou regardez les nouvelles. Informez-vous en lisant des livres, des magazines ou d'autres sources spécialisées. Discutez avec des personnes qui s'intéressent également à la situation. Voyez si vous pouvez travailler bénévolement pour une organisation qui travaille sur ce sujet. Voyez si vous pouvez exercer une influence sur la question en écrivant à votre représentant élu, informer les gens ou essayer d'organiser des actions autour de la thématique, comme une pétition ou une manifestation. Assister à un dialogue public sur le thème, par exemple, une consultation publique.

Voilà quelques idées de comment vous pouvez exercer une influence sur les politiques publiques. Les Fellows d'Action Canada ont d'autres idées pour vous!

Catherine Maurice : Porte-parole

Je suis certaine que tout le monde peut penser à un enjeu pour lequel ils sont très passionnés, où ils ont un intérêt. Donc ce serait peut-être sur cet enjeu là que ça serait bien de commencer à s'informer, à lire, à peut-être aller chercher différents points de vue. Puis c'est un bon départ pour pouvoir peut-être en venir à avoir une politique publique après.

Ian Van Haren : Expert en immigration

Tout d'abord, je pense qu'il faut être ouvert pour comprendre ce qui se passe en lisant les nouvelles, en ayant des conversations, en parlant avec des gens qui cherchent des solutions ou qui sont impliqués dans des espaces politiques, dans des organisations de défense des droits. Puis, au cours de ces conversations, se demander ce que l'on peut faire. Actuellement, je suis directeur d'une organisation à but non lucratif qui revendique les politiques publiques pour les migrants et les réfugiés. Je reçois des courriels de jeunes qui me demandent comment ils peuvent s'impliquer. Puis-je faire du bénévolat ? Je pense que c'est un excellent premier pas.

Deanna Matthews: Dirigeante d'organisation non lucrative

Quels défis voyez-vous ou quelles sont les choses que vous êtes simplement curieux d'apprendre ? Vous vous intéressez à l'agriculture, aux sports et aux différentes façons de s'impliquer dans les équipes nationales, ou encore à ce qui se passe à l'étranger et à l'échelle internationale? Que font les communautés australiennes pour lutter contre le changement climatique ? Donc, si vous avez une question ou une interrogation, parlez à des gens qui travaillent dans ces domaines. Parlez à des amis, à des membres de la famille ou à des gens dans la rue pour savoir ce qui les intéresse. Suivre cette curiosité va vous amener, je crois, à la politique publique.

Sakariya Ahmed: Chef de produit

Lorsque je me suis impliqué dans le processus d'urbanisme local, j'ai appris qu'il y avait des planificateurs à la bibliothèque locale. À Toronto, il y a ce qu'on appelle des planificateurs dans les bibliothèques, et c'était le jeudi, et c'était la personne qui prenait les décisions sur le financement accordé au centre communautaire ou sur le nombre d'arrêts de bus dans le quartier ou sur la façon dont le transport en commun se connecte. J'ai réalisé qu'aucune de ces décisions n'était simplement prise: que ce soit créer un arrêt de bus, des ralentisseurs, toutes ces choses non seulement existent, mais vous pouvez les changer. Vous pouvez militer pour un nouveau ralentisseur, vous pouvez demander un nouveau panneau d'arrêt. Et lorsque j'ai vu le paysage de ma communauté changer rapidement, c'était un effet viscéral, qui affectaient ma vie de tous les jours, et je me disais : « Ok, wow, quelqu'un a pris cette décision et pourquoi n'ai-je pas participé à ce processus ? » Et le fait de m'impliquer dans ce processus m'a montré comment je pouvais utiliser ma voix.

Leslie Muñoz: Stratégiste

En tant que jeune de 17 ans, il y a tellement de façons d'avoir une influence à une micro-échelle. Vous pouvez écrire à votre député provincial, vous pouvez vous impliquer dans la politique, vous pouvez vous impliquer avec l'association de votre circonscription. Vous pouvez également participer à des assemblées publiques. Si votre député fédéral ou provincial organise une réunion publique, allez-y, participez aux réunions du conseil municipal. Ce sont des moyens différents par lesquels vous pouvez participer au processus d'élaboration des politiques. Et je tiens également à souligner les manifestations, si vous souhaitez vous impliquer, organisez une marche, lancez une campagne. Même les médias sociaux, ce sont des plateformes pertinentes à travers lesquelles nous pouvons informer le débat et faire avancer les choses.

